

PRESENTO ENTRE LAGRIMAS SU BIOGRAFIA ME LLANO ANITA ALVARADO

## Contando que "los chilenos son malos en la cama", la 'geisha' lanzó su libro

"Por qué no trajiste el paquete entero?", gita la 'geisha chilena' a un ejecutivo de editorial si parar de llorar, pidiéndole más pañuelos de papel porque acababan de decir que ella es "prostituta", que todo lo hizo por "dinero" pero que en el fondo "lo hizo por amor". Y con su traje en algo que parecía entre plástico y cuero, muy brilloso, super confiado, y sobre unos templetines de unos 15 centímetros, que solo superan los trajes de Bellavista, Anita Alvarado volvió a sacar la voz. Lo hizo anoche, en su restaurante Delirio Caribeño para presentar su biografía Me Llamo Anita Alvarado,

un volumen que no escribió ella y está adornado con una foto suya con kimono y la mitad de su pecho al aire. Anita se siente "famosa" y lanza frases sin consuma porque "me declaré prostituta a mucho orgullo y no me arrepiento de nada" y porque "soy original y en este mundo" para los gusta que hablen con mentiras". Contó que "los chilenos son malos en la cama", aseguró que cobra "cien mil dólares" por sus "servicios", que lo peor es "cuando el cliente no está contento con tu trabajo y tienes que volver a hacerlo" y que todo el dinero de la venta del libro, que también quiere editar



Le Terrell 30-III-2002  
P. 38 62 16 E&G



# Contando que "los chilenos son malos en la cama", la "geisha" lanzó su libro [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Contando que "los chilenos son malos en la cama", la "geisha" lanzó su libro [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)